



Assemblée générale  
Conseil des droits de l'homme  
18<sup>ème</sup> session

Point 2 : Rapport annuel de la Haut-Commissaire des Nations Unies aux droits de l'homme

Mise à jour

Madame la Présidente,

Le MRAP remercie Madame la Haut-Commissaire pour sa présentation détaillée et rend hommage à son courage lorsque d'emblée elle fustige les graves violations au droit à l'alimentation qui demeurent celles qui causent le plus grand nombre de morts chaque année. Ces morts ne sont pas le fruit de la fatalité.

Nous dénonçons ici les politiques qui portent atteinte à la cohésion sociale et la débauche des centaines de millions et des dizaines de milliards que les plus grandes puissances occidentales ont octroyé, d'une part, à des campagnes militaires qui sont loin d'avoir ramené la paix et la démocratie dans les pays investis et, d'autres part, à des opérations de sauvetage sans contreparties d'un système financier qui menace la stabilité des Etats, et appauvri les peuples. Le dixième seulement des sommes ainsi dilapidées ces cinq dernières années aurait pu éviter qu'aujourd'hui encore, toutes les 6 secondes, un enfant meure des causes de sa malnutrition ou sa sous-alimentation.

Madame la Présidente,

Le MRAP partage les préoccupations exprimées par Madame la Haut-Commissaire concernant les violations des droits humains commises par les Etats dans la lutte contre le terrorisme et son opinion que la protection des populations civiles doit être une priorité.

Le mois dernier, dans la région autonome du Kurdistan d'Irak, les forces armées turques, traquant des éléments du Parti des Travailleurs du Kurdistan (PKK), ont frappé plusieurs villages dans les montagnes. Selon divers témoignages, des civils ont été tués et des dizaines de villages ont dû être évacués. Apparemment pour des raisons similaires, la République islamique d'Iran a, elle aussi, lancé des actions militaires dans la région.

Le Gouvernement irakien semble pour le moins incapable d'assurer la protection de sa propre population et nous vous invitons à vous saisir de cette question et de demander à UNAMI de faire toute la lumière sur les événements et fasse rapport au Conseil de sécurité.

Madame la Haut-Commissaire,

Egalement très préoccupant est le sort du peuple Uyghur, de religion musulmane, dans la région du Xinjian. L'annonce des autorités de la République populaire de Chine d'une nouvelle campagne dénommée « frapper fort » censée s'attaquer à des éléments terroristes fait craindre une nouvelle vague d'arrestations, disparitions forcées et exactions diverses tendant à marginaliser la population Uyghur sur ses propres terres. Nous apprécierions que vous portiez votre attention sur cette question.

12 septembre 2011



General Assembly  
Human Rights Council  
18<sup>th</sup> session

Item 2 : Annual Report of the UN High Commissioner for Human Rights

Update

Madame President,

MRAP thanks the High Commissioner for her detailed presentation and pays tribute to her courage to begin it with denouncing the grave violations of the right to food which cause the greatest number of deaths each year. These deaths are not due to fate.

We denounce the implementation of policies that undermine social cohesion. We also denounce the immoral spending by the largest Western powers of hundreds of millions and dozens of billions, on the one hand, on military campaigns that are far from having brought peace and democracy in the country invested, and on other, to rescue, without pre-conditions, a financial system that threatens the stability of States and impoverishes the peoples. A tenth of the amounts so wasted in the past five years could have avoided, and can avoid today, a child dying every 6 seconds from malnutrition and starvation.

Madame President,

MRAP shares the concerns expressed by Madame High Commissioner for Human Rights about the violations committed by States in the fight against terrorism and the opinion that the protection of civilians must be a paramount priority.

Last month, in the Kurdistan autonomous region of Iraq, the Turkish armed forces, tracking some elements of the Kurdistan Workers Party (PKK), have hit several villages in the mountains. According to various testimonies, some civilians were killed and dozens of villages were evacuated. Apparently for similar reasons, the Islamic Republic of Iran has also launched military actions in the Kurdistan autonomous region of Iraq.

The Iraqi government seems to be, at least, unable to protect its own people and we invite you to take up this issue and ask UNAMI to investigate these events and report to the Security Council.

Madame High Commissioner,

Also very worrying is the plight of the Uyghur people in the region of Xinjiang. The announcement by the authorities of the People's Republic of China of a new campaign called "strike hard" meant to deal with terrorist elements gives reason to fear a new wave of arrests, enforced disappearances and various abuses tending to marginalize the Muslim Uyghur population in its own land. We will appreciate you focus your attention on this case.

12<sup>th</sup> September 2011